

みなみかぜ

令和5年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

大谷翔平選手から届いたグローブです

メジャーリーグで大活躍している大谷翔平選手からの小学校への寄贈グローブがニュースになっていましたが、菊陽北小学校にも届いています。右利き用2個、左利き用1個の計3個です。

現在各クラスを巡回中です。1日1クラスを目安にしていますので結構な日数がかかります。

クラスの回覧が終わったら、子どもたちがどんどん使えるようにしていきたいと思えます。サイズは高学年にはかなりきついかもしれません。低学年の子どもたちに丁度いいぐらいのサイズでした。とくに野球を習っている子どもはものすごく楽しみにしているようです。

以下は、大谷選手からのメッセージです。



この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

夢を実現するためにどうしたらいいか考え、日々努力を重ねて夢をつかんだ大谷翔平選手から子どもたちは多くのことを学ぶことができるのではないかと思います。

おすすめの本シリーズ24



①本名「おもしろい! 進化のふしぎ ざんねんないきもの事典」

②対象年齢：小学生1～6年全般

③176P

④作者：今泉忠明、丸山貴文

⑤出版社：高橋書店

動物たちの凄いやつではなく、ちょっと残念な一面を魅力として伝え動物たちがより愛おしく感じるようになる事典です。もともとは、小学生向けに出版されたのですが、大人が読んで楽しむ本となっています。